

PRESSEMITTEILUNG

Tim Mälzer kocht mit Gewinnern des Alten Gymnasiums Flensburg Starkoch weiht für „KLASSE, KOCHEN!“ die neue Übungsküche ein

Flensburg, 05. Oktober 2017 – Mit einer gemeinsamen Kochaktion weihte TV-Koch Tim Mälzer heute mit den Schülerinnen und Schülern des Alten Gymnasiums in Flensburg die neue Übungsküche ein. Die Küche ist der Hauptpreis für die Gewinner des Bundeswettbewerbs KLASSE, KOCHEN!. Zum Motto „Lecker und günstig - gutes Essen muss nicht teuer sein“ setzte sich das Gymnasium mit einem Paket aus verschiedenen klassen- und fächerübergreifenden Kreativbeiträgen - von der Fotostory bis zur Projektarbeit - als eine von zehn Gewinnerschulen gegen über 200 Mitbewerber durch. Ausgerichtet wird der Wettbewerb KLASSE, KOCHEN! vom Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL), Tim Mälzer und der Bertelsmann Stiftung gemeinsam mit dem Küchenhersteller Nolte. KLASSE, KOCHEN! ist Teil von „IN FORM – Deutschlands Initiative für gesunde Ernährung und mehr Bewegung“.

Am Tag der Einweihung finden sich die Schülerinnen und Schüler der Gewinnerschulen in kleinen Teams zusammen und bereiten gemeinsam mit Tim Mälzer ein eigenes Menü in der neuen Küche zu. Die Gerichte haben sich die Kleingruppen im Vorfeld selbst überlegt. Hierfür gibt es nur eine Bedingung: Für die Zutaten dürfen nicht mehr als 20 Euro ausgegeben werden. Den Abschluss der Kücheneinweihung bildet das gemeinsame Essen der Jungköche mit Tim Mälzer.

Dem TV-Koch liegt sowohl das Projekt „KLASSE KOCHEN!“, als auch der Austausch mit den Schülerinnen und Schülern sehr am Herzen. „Die Neugier und Euphorie der Kinder stecken mich immer wieder an und ich freue mich, dass wir sie über den Wettbewerb für das Thema Kochen und ausgewogene Ernährung begeistern können“, erklärt Tim Mälzer. Der Starkoch engagiert sich seit Jahren für das Projekt und reist zu den Kücheneinweihungen in ganz Deutschland.

„Für den Wettbewerb haben sich Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte aus verschiedenen Kursen, von Kunst bis Biologie, engagiert. Gemeinsam haben sie so sechs tolle Beiträge kreiert und freuen sich nun sehr über die neue Küche und die gemeinsame Kochaktion heute“, betont Schulleiter Christoph Kindl. „Gemeinsam an einem Strang zu ziehen, war für alle Beteiligten ein tolles Gefühl.“

Die Partner des Projekts:

Über den Wettbewerb

Den bundesweiten Schülerwettbewerb KLASSE, KOCHEN! gibt es seit 2010. Aus sechs Wettbewerbsrunden mit über 1.000 Bewerbern gingen bislang 60 Gewinnerschulen mit einer neuen Übungsküche hervor. Ins Leben gerufen wurde der Wettbewerb vom Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL) in Zusammenarbeit mit der Bertelsmann Stiftung, Tim Mälzer und Küchenhersteller Nolte. Ziel des Wettbewerbs ist es, den Spaß am Kochen und damit mehr Wissen in Ernährungsfragen zu vermitteln.

Weitere Informationen zum Wettbewerb finden Sie unter www.klasse-kochen.de

Pressekontakt:

KLASSE, KOCHEN!
c/o ressourcenmangel GmbH
Jessica Fielenbach
Mail: klassekochen@ressourcenmangel.de
Tel.: 030 590 037 431

Kontakt Projektmanagement:

KLASSE, KOCHEN!
Bundeszentrum für Ernährung (BZfE)
Referat SGenK – Strategieumsetzung Gesunde
Ernährung und nachhaltiger Konsum
Mail: klassekochen@ble.de
Tel. 0228 6845 3190

Die Partner des Projekts: